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佐藤　　靖 １．平成20年度予算編成にかかわって

12月12日（水） (1)市長訓令と事務連絡の意味

　(2)平成20年度主要事業について

２．名寄市立総合病院にかかわって

(1)名寄市病院事業長期計画に関して

(2)医療スタッフ（医師・看護師等）の確保に関して

(3)病院の将来展望に関して

３．名寄地区中心市街地活性化にかかわって

(1)協議経過と今後の見通し

高橋　伸典 １．高齢者・障がい者用公営住宅の福祉対策について

12月12日（水） 　(1)高齢者・障がい者の住宅状況について

　(2)今後の福祉施策について

　(3)高齢者・障がい者住宅の推進について

２．福祉灯油の推進について

　(1)福祉灯油の状況について

　(2)今後の対応施策について

３．道路の里親制度導入について

(1)ボランティアグループ等による市道の花壇・清掃の実施状況につい
て

４．滞納者へのサービス制限条例について

　(1)市税（各項目）の滞納金額と滞納人数（法人含）

　(2)徴収率向上の対策及び実績

　(3)サービス制限条例の制定について

宗片　浩子 １．市道南2丁目通り踏切について

12月12日（水） 　(1)市道南2丁目通り踏切の幅員拡幅について

　　１．JR旅客、JR貨物との協議は

　　２．北海道との協議は

(2)冬期間の踏切の安全対策について

２．障がい者福祉について

　(1)障害者自立支援法の見直しと特別対策について

１．名寄市の障がい者福祉計画の見直しはどのように行われているの
か

　　２．障害者自立支援法の特別対策の取り組み方は
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３．なよろ観光ひまわり畑について

(1)観光ひまわり畑の中止について

(2)観光ひまわり畑発祥の地を民間活力で継続を

大石　健二 １．第１次新名寄市総合計画から

12月12日（水） (1)計画の構成と期間について

(2)計画行政の取り組みについて

(3)事務事業の評価について

２．名寄市自治基本条例（仮称）制定と地域自治区（仮称）創

設から

(1)自治基本条例（仮称）制定に向けた取り組みについて

(2)地域自治区（仮称）創設に向けての取り組みについて

３．改正・中心市街地活性化法から

(1)中心市街地活性化法認定申請に向けての取り組みについ

　て

佐々木　　寿 １．環境保全と創造について

12月12日（水） (1)地球温暖化対策について

(2)名寄市環境条例及び基本計画（仮称）の策定について

２．協働のまちづくり推進策について

(1)名寄市まちづくり懇談会について

１．    現在までの主な意見・提言・質問・要望内容と今後の

行政としての取り組みについて

(2)行政広報について

１．    行政広報の取り組みについて

(3)コミュニティバスについて

１．    市内循環バスの拡大運行について

２．    公用車の活用について

３．福祉灯油制度について

(1)灯油価格上昇による市民への影響について

(2)低所得者に対する福祉灯油制度の制定について
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川村　幸栄 １．国保税の市民負担と後期高齢者医療制度について

12月13日（木） ２．福祉灯油について

３．住宅リフォーム助成制度について

４．風連地区からの市立病院などへの通院手段について

５．ポスフール店周辺の交通安全について

６．全国学力テスト（学力・学習状況調査）について

駒津　喜一 １．中小零細企業への支援について

12月13日（木） 　(1)市融資制度について

　(2)企業立地促進条例等について

２．雇用対策について

　(1)新卒者雇用の現状と再就職者への支援

３．市内遊休地の活用について

　　　・名寄駅前

　　・営林署跡地

　　　・旧雪印工場跡地

４．教員住宅の管理について

　(1)現状と今後の計画について

渡辺　正尚 １．経費削減について

12月13日（木） 　(1)庁舎内の経費削減は民間企業の発想を取り入れては

　(2)今後の工事発注についての考え方は

２．道路特定財源の影響について

　(1)暫定税率が無くなった場合の影響は

　(2)道路特定財源を一般財源にするとどうなるのか

　(3)医療に対しての影響について

３．冬期除雪体制について

　(1)何時までも随意契約で良いとは思わないが

　(2)高齢者除雪サービスについて

中野　秀敏 １．農業、農村の振興について

12月13日（木） 　(1)農地流動化と農地集積について

　(2)農業生産法人の育成の取り組みについて

２．風連地区の住民自治組織移行について

　(1)移行に伴う行政班再編の考え方について

　(2)移行に伴う公民分館のあり方について

　(3)移行に伴う各コミセンの管理について
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３．小中学校の適正配置と施設整備について

　(1)小中学校適正配置等検討委員会における審議の状況について

(2)老朽化、未耐震化の学校施設の整備に関する考え方と適正配置との
関連について

木戸口　真 １．風連地区街路灯の負担状況と今後について

12月13日（木） 　(1)平成19年度事業内容は

　(2)統一に向けた話し合いの経過と今後は

２．灯油等の高騰による弱者に対する影響と支援対策について

　(1)低所得者、高齢者、生活保護者、障がい者に対する調査支援は

３．風連地区「ふれあいプラザ」の処分に関わる経過について

　(1)寄贈を受けて2年が経過した中での売却方針となった経過は

　(2)住民に対する周知・意向は

　(3)風連市街地再開発事業での利活用での対応は

４．名寄市小中学校の特認校の状況と支援対策について

　(1)名寄市内の特認校の現況は

　(2)特認校の支援対策と今後について

黒井　　徹 １．農業政策について

12月14日（金） (1)農業基盤整備について

(2)農業・農村振興計画の取り組みについて

(3)名寄市農業の実態について

(4)新年度予算での農業政策重点項目は

２．高校再編について

　(1)新設高校の姿とスケジュールについて

　(2)名寄農業高校の今後について

３．平成19年度決算の見込みと新年度予算について

　(1)財政力指数等の実態について

　(2)予算編成の考え方と重点政策について
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竹中　憲之 １．老人福祉に関わる門口除雪について

12月14日（金） 　(1)門口除雪のあり方について

　(2)門口除雪に関わる委託業者について

２．母子手帳の交付状況について

　(1)母子手帳の活用状況は

３．石油類の高騰に関わる課題について

　(1)各施設における需用費（燃料費）について

　(2)灯油高騰に伴う低所得者等への助成等について

４．季節労働者の現状と雇用確保について

　(1)季節労働者と通年雇用促進支援事業の現状について

　(2)短期特例一時金削減の影響と今後の対応について

佐藤　　勝 １．「人にやさしい、地球にやさしいまちづくり」のために、環境マネジ
メントシステム「ＩＳＯ14001」の取り組みについて

12月14日（金） 　(1)環境マネジメント「ＩＳＯ14001」への認識と必要性について

　(2)「ＩＳＯ14001」取得の意義について

　(3)「ＩＳＯ14001」取得の意志について

　(4)「ＩＳＯ14001」取得のための今後の取り組みと見通しについて

　(5)「ＩＳＯ14001」認証取得宣言（キックオフ）に向かうべき

２．市民に対し、責任ある職務執行体制の確立について

(1)組織としての指揮命令は、どう機能しているか

(2)組織としての「報告・連絡・相談」は健全に果たされてい

るか

(3)組織として、情報の発信・共有はなされているか

(4)組織として、事件・事故発生時、発生後の対応は

(5)組織として、事案発生後の変化を市民にどう伝えてきた

か、伝えていくか

３．訪れる人、すべてにやさしい市立病院をめざして

　(1)病院内外の施設点検について

　(2)階段は安全ですべての人にやさしいか

　(3)トイレはすべての人にとって快適か

　(4)病室はそこで過ごす人にとって快適か

　(5)施設の増改築により、結果、大きな犠牲を強いる部分はな

　　いか
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(6)職員は訪れる人、すべてに真にやさしいか、笑顔を伝えて

いるか

　(7)そのために、何を実践しているか

岩木　正文 １．学校教育について

12月14日（金） (1)小中学校の2学期制について

(2)全国学力調査の結果を踏まえて

２．給食センター及び食育について

　(1)残飯利用のフードリサイクルへの取り組みについて

　(2)栄養教諭制の取り組みについて

３.	 ＴＶデジタル化について

　(1)高齢者への周知

　(2)低所得者への負担について

　(3)行政管轄のＴＶ対応について
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